



～しかコーチから～

韮崎カトリック白百合幼稚園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ！(^_^)！
また会えるのを、楽しみにしています！

これからも元気いっぱい、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)



～先生から～

記入者 中込 秋 先生

マスクをしながらの活動でしたが、水分補給の時間も多くなってくださったことで、子どもたちも集中して活動に取り組むことができました。体ほぐしやボール遊び、試合とどれも男女ともにとっても楽しむことができました。ありがとうございました。

記入者 那須 円香 先生

初めは、後ろ向きで走ってみたり、広い空間を使って体を動かすことで、子どもたちがボールを持った後も自主的に広がって活動することができていました。
ゲームの始まりに「ボールが出たらお姉さんの所からボールが出る」というルールを確認することで徐々に子どもも理解してゲームを楽しめていたと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会